
Protokollnotiz: 

Herr Stadtrat Werner bat das JgA um Unterstützung des Hausmeisters, um evtl. 

Startschwierigkeiten zu minimieren. 

Herr Stadtrat Bienk bat um Bericht in ca. einem ½ Jahr, falls die WBG den JgA-Vorschlag 

umzusetzen bereit ist. 

 


